

La banca en México, más sólida que nunca: CNBV (El Financiero 25/04/13)

La banca en México, más sólida que nunca: CNBV (El Financiero 25/04/13) Jeanette Leyva Reus Jueves, 25 de abril de 2013 . La banca en México se encuentra más sólida que nunca, pero se requiere mayor inclusión financiera, afirmó Jaime González, presidente de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV). El funcionario indicó que el sector no presenta riesgos graves a la vista, a diferencia de los problemas que enfrentan los sistemas bancarios de los países desarrollados. La cartera crediticia de los bancos en el país, dijo, crece de manera sólida. Y aunque se han presentado "brincos" en préstamos de nómina y personales, las instituciones han mejorado sus procesos de originación y vigilancia. Un ejemplo es que en las pruebas de estrés de los bancos mexicanos, donde se plantearon los peores escenarios para las instituciones, todos estuvieron por arriba de los índices de capitalización requeridos, y eso los convierte en parte de la solución si se llegara a presentar un problema en el futuro. En entrevista con EL FINANCIERO, afirmó que actualmente toda la cartera de la banca está bien reservada y no se prevén problemas graves en el sistema bancario que puedan originar la quiebra de una institución. Más regulación Pese a la fortaleza que mostró México al adoptar de forma anticipada Basilea III, el proceso de incorporar nuevas regulaciones internacionales no ha concluido. González Aguadé explicó que el país debe continuar en el proceso de adopción de regulaciones internacionales, que ha permitido tener un sistema bancario sólido y seguro. Esto le ha permitido a las instituciones financiarse a menores costos en los mercados, pero sus beneficios "también deben redundar en que bajen sus tasas de interés y se aumente la inclusión financiera". Para la reducción de las tasas de interés, los bancos deben ser más eficientes e incrementar la competencia en el sector, y contar una regulación adecuada en la que se tomen en consideración buenas prácticas bancarias. En la próxima reforma financiera, dijo, se plantearán diversos temas para contribuir a la reducción de las tasas de interés.